

Un envoyé spécial du chef de l'Etat gabonais reçu par le président du Burundi

PANA, 10 novembre 2014 Bujumbura, Burundi - Le président de la République du Burundi, Pierre Nkurunziza (photo, à g), a reçu en audience lundi le ministre gabonais de la Défense nationale, Ernest Mpouho Epigat (photo, à d), porteur d'un message du président gabonais, Ali Bongo. Le chef de l'Etat gabonais sollicite, par ce message, son homologue burundais en vue d'une contribution aux troupes de maintien de la paix dans les pays membres de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC), chaque fois que cela sera nécessaire.

Le Gabon apprécie déjà la participation des militaires et des policiers burundais dans la restauration de la paix et la sécurité, comme en République centrafricaine qui est l'un des pays membres de la CEEAC, a dit M. Epigat. L'envoyé spécial a également transmis une invitation du président gabonais à son homologue Nkurunziza à prendre part aux cérémonies d'inauguration du monument commémoratif des "vires du défunt père et ancien-président, Omar B. Ondimba, pour le mois de décembre prochain. Les Burundais connaissent et gardent un bon souvenir de l'ancien chef de l'Etat gabonais pour sa contribution aux efforts internationaux qui visaient la conclusion d'un accord global de cessez-le-feu dans la guerre civile des années 1993 à 2003 au Burundi. C'est encore sous le régime de l'ancien président gabonais que des Burundais ont migré massivement au Gabon dans le cadre d'un accord bilatéral d'échange d'œuvre agricole qui remontait aux années 1970. L'expérience a coupé court et nombreux sont les Burundais qui rebrousse chemin à cause de l'inadaptation au climat plus chaud que chez eux, disent les pionniers encore en vie de cette politique d'immigration organisée à Bujumbura. Sur le plan politique, il n'existe pas encore de relations diplomatiques directes entre le Burundi et le Gabon, comme au niveau des ambassades.